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Anvisa: mais 4,8 milhões de 
doses de vacina aprovadas

Após anúncio, Instituto Butantan destina 200 mil para São Paulo e 700 mil para o resto do País

LIBERANDO AOS POUCOS A CORONAVAC

CIDADES\PÁG. 4

Festival 
de arte 
engajada
Neste sábado, a “ViradaSP 
Online” acontece a 
partir das 12h com 
diversas atrações ao 
vivo pela plataforma 
#CuluraEmCasa. Atrações 
como Jorge Aragão e 
Marcelo Falcão participam 
da edição que homenageia 
comunidades indígenas.

PÁG. 2

CULTURA

Reprodução do Instagram

Marcelo Falcão está entre as atra-
ções da ‘ViradaSP Online’

Aurélio Pereira/MS

Chegada ao Brasil de voo da Emirates com 2 milhões de doses da vacina permitirá que campanha de imunização seja ampliada

‘Deixem de ser 
burros’, diz Paes 
sobre muvucas
Após a situação da capital 
se agravar e todas as regiões 
registrarem alto risco de 
contaminação para o coronavírus, 
o prefeito Eduardo Paes criticou 
quem promove aglomerações em 
bares, estabelecimentos comerciais 
e locais públicos e ameaçou tomar 
medidas mais radicais.
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ESPORTES

Volante admite 
campanha 
irregular do Flu

Lucas Merçon / Fluminense

Flu treinou forte de olho no rival Botafogo

Vasco joga 
mais uma final 
contra o Z-4
O técnico Vanderlei 
Luxemburgo definiu que o 
Vasco tem oito decisões nesta 
reta final de Campeonato 
Brasileiro e hoje à noite 
começa a primeira. O Cruz-
maltino recebe o Atlético-MG 
em São Januário, precisando 
vencer para deixar a zona 
de rebaixamento. Para esta 
partida, o argentino Martín 
Benítez volta ao time titular.
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Rafael Ribeiro / Vasco

A bola está com Germán Cano. O artilheiro tem a missão de fazer os gols e salvar o Vasco do Z-4

Cedae cada vez 
mais perto do 
leilão
Seis empresas, dentre as maiores 
do país no setor de saneamento, 
iniciam na próxima semana as 
visitas técnicas às instalações da 
Companhia Estadual de Águas e 
Esgoto do Rio de Janeiro (Cedae). 
No total, estão agendadas até o 
momento 1.446 visitas a instalações 
da Cedae em 35 municípios da 
Região Metropolitana (19) e do 
interior (16).
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Luis Alvarenga/Divulgação

Visitas técinicas às instalações da Cedae permfitirão que os ineressados elaborem propostas

Niterói e SG já 
aplicaram mais 
de 6 mil doses
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São Gonçalo 
muda de fase 
de contágio
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Beht Santos/Prefeitura do Rio

Prefeito do Rio criticou quem sai de casa 
para fazer aglomeração nas ruas

Dois milhões de doses chegam da Índia
Chegou por volta das 17h30 no Aeroporto Internacional de São Paulo, em Guarulhos, o voo da Índia que 
trouxe 2 milhões de vacinas da AstraZeneca contra a covid-19. A carga foi recebida pelos ministros da Saúde 
Eduardo Pazuello, das Relações Exteriores, Ernesto Araújo, e das Comunicações, Fábio Faria. De lá, as 
vacinas foram encaminhadas para a Fiocruz, no Rio, onde serão verificadas e distribuídas para os estados.
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Alerta vermelho 
para covid em 
São Paulo
Após aumento de casos, Estado 
decreta “lockdown” após as 20h 
nos dias úteis, nos finais de semana 
e feriados, quando só atividades 
essenciais poderão funcionar.
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Sem água em meio à pandemia
Estamos em uma pandemia e devemos ficar em casa. Mas 
como fazer isso se mal cai água desde o dia 13 de janeiro? 
Moro no Pé Pequeno e a bomba da Águas de Niterói fica no 
fim da rua e deu problema. Desde então vem funcionário 
aqui, mas se vieram na quinta, não ligam a bomba para 
testar, pois não é dia de cair água. Testam na sexta à noite. 
Não funciona e volta tudo no sábado...
Carla Barroso

Novas lixeiras nas comunidades
É uma necessidade de todas as comunidades, pois o des-
carte indevido do lixo é uma realidade muito presente. É 
importantíssimo elaborar essas ações que quebrem a igno-
rância e desinformação e reforcem o descarte consciente!
Ramon Luiz

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Qualificação para 
os jovens
Novo avanço para a implanta-
ção do Espaço 4.0 em Belford 
Roxo, na Baixada Fluminense. 
O governo federal empenhou 
mais R$ 50,925 mil para a cons-
trução do centro de inclusão 
digital para jovens e adultos. A 
interlocução com o Ministério 
da Mulher, da Família e dos 
Direitos Humanos foi realizada 
pela deputada federal Daniela 
do Waguinho (MDB-RJ), que 
através do mandato destinou 
R$ 300 mil em emendas, já em-
penhadas, com essa finalidade. 

O empenho é a garantia de 
que o pagamento será feito. 
Como a Prefeitura de Belford 
Roxo já sinalizou pela execução 
do projeto, em breve o recurso 
será depositado na conta do 
município para início das obras.

O programa Espaço 4.0 ofe-
recerá formação digital, capaci-
tação e preparação para o mer-
cado de trabalho, beneficiando 
moradores de 15 a 29 anos. 
Devem ser ofertados cursos de 
desenho 2D, desenho e impres-
são 3D, introdução à progra-
mação web, desenvolvimento 
de aplicativos, montagem e 
manutenção de computadores 
e análise e interpretação de es-
quemas elétricos de notebook. 
Além disso, os alunos podem 
ser capacitados em instalação e 
configuração de redes de com-
putadores, eletrônica básica e 
robótica educacional. 

Itaboraí: Secretário pede para sair

O governo do prefeito de 
Itaboraí, Marcelo Delaroli, 
já teve a sua primeira baixa 
com 20 dias de mandato. 
Após demonstrar insatis-
fação como a política de 
saúde vem sendo conduzida 
na cidade, o secretário José 

Divulgação

Salles Filho pediu exonera-
ção da pasta. Em um texto 
publicado nas redes sociais, 
ele declarou que não “pôde 
conduzir meu trabalho da 
forma que desejava” e fez ou-
tros comentários em tom de 
crítica ao governo municipal.

Pacote de obras para a Serra
A semana encerra com ótimas 
notícias para moradores da Re-
gião Serrana, após reuniões do 
deputado estadual Marcus Vi-
nícius (PTB) com os secretários 
de Cidades e de Meio Ambiente. 
Obras de revitalização da Serra 
Velha, contenção de encostas 
na RJ-154 e a implementação 
do programa Limpa Rio em Pe-
trópolis, Sapucaia e Sumidouro 
são algumas das melhorias que 
foram discutidas pelo deputado 
com os representantes do go-
verno estadual.

As realização de obras de 
modernização, revitalização e 
conservação da estrada RJ-107 
(Serra Velha) são reivindicadas 
há anos por moradores de 
Petrópolis e Magé, e vinham 
sendo frequentemente forma-
lizadas ao governo estadual 
por Marcus Vinícius. Durante a 
semana, o deputado esteve com 
o secretário estadual de Cida-
des, Uruan Cintra, solicitando 
urgência.

Como resposta, foi informa-
do do início do processo licita-
tório, com projeto incluindo pa-
vimentação, drenagem, recuos 
de acostamento e sinalização 
entre o trecho da Fábrica de 

Divulgação

Para o secretário de Meio Ambiente, Marcus Vinícius levou demandas de Petrópolis, Sapucaia e Sumidouro

Concurso da 
FeSaúde é adiado
O concurso da Fundação 
Estatal de Saúde da Prefei-
tura de Niterói (FeSaúde) foi 
adiado, após a prorrogação 
das medidas de isolamen-
to social devido ao aumen-
to no número de casos da  
covid-19 no município de 
Niterói.

Uma nova data ainda não 
foi escolhida, porém, de acor-
do com a prefeitura, um novo 
calendário deve ser divulgado 
em breve. O edital permane-
ce o mesmo e os candidatos 
podem continuar acompa-
nhando a página oficial do 
concurso para informações 
atualizadas. 

TSE suspende 
punição

Chance para 
jovens aprendizes

O presidente do TSE, Luís 
Roberto Barroso, assinou re-
solução suspendendo as con-
sequências legais para quem 
não votou nas eleições muni-
cipais de 2020 e não justificou 
ou pagou a multa. Um prazo 
venceu no dia 14 e o outro no 
próxcimo dia 28. Entre suas 
justificativas, a medida con-
sidera “que a persistência e o 
agravamento da pandemia da 
Covid-19 no país impõem aos 
eleitores que não compare-
ceram à votação nas Eleições 
2020, sobretudo àqueles em  
situação de maior vulnerabi-
lidade, obstáculos para reali-
zarem a justificativa eleitoral”.

O texto considera ainda a 
“dificuldade de obtenção de 
documentação comprobató-
ria do impedimento para votar 
no caso de ausência às urnas 
por sintomas da covid-19”. 
A norma não estipula prazo 
para a suspensão das sanções 
e a medida ficará vigente ao 
menos até que o plenário do 
TSE vote se aprova ou não a 
resolução. Isso deve aconte-
cer antes d não e fevereiro, 
devido ao recesso forense.  
Não se trata de anistia, que só 
poderia ser concedida pelo 
Congresso. 

Estão abertas as inscrições 
para o Programa Jovem 
Aprendiz da Viação Galo 
Branco e Viação Estrela, no 
município de São Gonçalo, 
para jovens entre 19 a 22 anos 
e também para portadores de 
deficiência física. Os curricu-
los podem ser entregues pelos 
candidatos nas garagens das 
empresas, no Porto da Pedra 
e Galo Branco, entre 8h e 16h, 
ou pelos sites www.viacao-
galobranco.com.br e www.
viacaoestrela.com

BR-116: obras no fim de semana

Neste sábado e domin-
go acontece a manuten-
ção do pavimento no tre-
cho entre Teresópolis e 
Além Paraíba da Rodovia 
Rodovia Santos Dumont 
(BR-116). De acordo com 
a Concessionária Rio-Te-

Divulgação/ Concessionária Rio-Teresópolis

resópolis (CRT), motoris-
tas devem ficar atentos às 
obas, entre 7h e 17h, nos 
quilômetros 74 (Fisher), 
76 (Prata), 80 (Ermitage) e 
85 (Guinle), onde uma das 
pistas foi fechada e está no 
sistema de pare e siga.

Panorama RJPanorama RJ

‘ViradaSP’: mais de 
12 horas de música 
Neste sábado, a “ViradaSP 
Online” será realizada na ci-
dade de Peruíbe e irá trans-
mitir, a partir das 12h, di-
versas atrações ao vivo pela 
plataforma #CuluraEmCasa. 
Desta vez, o público poderá 
conferir as apresentações 
dos cantores e compositores 
Jorge Aragão e Marcelo Fal-
cão, transmitidos às 17h30 
e 21h, respectivamente, 
dentre outras atrações. 

O evento consolidou-se 
no calendário cultural do es-

tado de São Paulo, reunindo 
grandes nomes de diferen-
tes linguagens artísticas e 
divulgando a cultura local 
das cidades paulistas para 
todo Brasil.

A #ViradaSPOnline Pe-
ruíbe destacará comunida-
des indígenas como a Terra 
Indígena Piaçaguera que 
abriga doze aldeias, dentre 
elas a aldeia do Bananal. Na 
programação, vídeos com 
shows de grupos da região, 
receitas e entrevistas. 

CULTURA FABIANA MAIA

Tropicália

Neste sábado, às 15h, acontece a transmissão da peça virtual 
“Revoluções Tropicalistas: uma experimentação cênica”, do 
Grupo Lusotaque é encenada por 11 atores, de diferentes ori-
gens e nacionalidades. A peça é toda falada em português com 
legendas em alemão para que o público local também possa 
entender. A apresentação acontece pela plataforma Zoom. 
O grupo revive o cenário das cenas icônicas da Tropicália.

EDUCAÇÃO - Todo sábado, às 15h, o Programa CCBB 
Educativo – Arte e Educação do CCBB-Rio, oferece ao 
público mirim e suas famílias as oficinas do “Lugar de 
Criação”. São encontros que proporcionam o contato 
com a arte, a criação e o diálogo com as temáticas 
atuais, em vivências que acolhem crianças, jovens e 
adultos. A lotação máxima é de 3 núcleos. 

TEATRO - O Teatro Oi Futuro apresenta, até o dia 31, via 
Youtube, a peça “Guerra em Iperoig”. O espetáculo, que 
traz uma reflexão sobre a exploração dos povos indíge-
nas desde os tempos de colonização até a atualidade, 
está sendo disponibilizada virtualmente, de forma 
online e gratuita, através da plataforma Teatro On De-
mand (https://oifuturo.org.br/teatro-on-demand/).

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Reprodução do Instagram

Marcelo Falcão está entre as atrações do projeto, que acontece hoje

Divulgação

Peça “Revoluções Tropicalistas” propõe experimentos cênicos

Pólvora do Ministério do Exér-
cito e o Conjunto Residencial 
Grão Pará, numa extensão de 
11,5 quilômetros.Ainda durante 
as semana, o deputado esteve 
reunido com o secretário de 
Estado do Ambiente e Susten-
tabilidade, Thiago Pampolha, 
os prefeitos de Sapucaia, Breno 
Junqueira, e Sumidouro, Pé 
Liso; e o vereador de Sumidouro 

André Manzate, para pedir a 
atenção a questões ambientais 
importantes para o interior. 
Para Sapucaia, Marcus Vinícius 
pediu a doação de abafadores 
de incêndio, pois a cidade não 
conta com brigadistas e nem 
veículos tanque, apesar de, com 
frequência, apagar incêndios 
tanto na área urbana quanto 
na rural.

O deputado também for-
malizou a importância de 
um curso técnico de capaci-
tação para o uso do Sistema 
Nacional de Controle da 
Origem dos Produtos Flo-
restais (Sinaflor) e atividades 
de licenciamento ambiental, 
para treinar uma equipe apta 
a atuar dentro da legalidade 
nas cidades. 
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Covid: vacinômetro vai informar 
número de doses em Niterói
Diariamente, pela manhã, nas redes sociais da Prefeitura, será informado o número de vacinas aplicadas

Niterói passa a contar, a 
partir desta semana, com 
um vacinômetro. Diariamen-
te, pela manhã, nas redes 
sociais da Prefeitura, será 
informado o número de vaci-
nas aplicadas no dia anterior 
e o número total de doses 
aplicadas neste programa 
de imunização da covid-19. 
No período de 19 e 20 de 
janeiro, foram aplicadas um 
total de 1.982 doses da vacina 
contra a Covid-19. Dentre 
elas, 1.941 em profissionais 
de saúde e 41 em idosos que 
vivem em instituições de 
longa permanência.

O prefeito Axel Grael lem-
brou que a imunização na 
cidade começou esta semana 
e que foram recebidas 11.620 
doses. O número, de acordo 
com ele, é mais baixo do 
que o município precisa. O 
prefeito também enfatizou 
as medidas que estão sendo 
adotadas pelo município 
para evitar aglomerações, 
principalmente nas praias, 
como forma de conter a pro-
pagação do vírus.

“Mesmo com essas do-
ses, conseguimos iniciar a 
vacinação seguindo o plano 
nacional de imunização do 
Governo Federal. A prio-
ridade, neste momento, é 
vacinar os profissionais de 
saúde que estão atuando na 
linha de frente e os idosos 
que estão em instituições de 
longa permanência. Estamos 
trabalhando de uma forma 
intensa e em várias frentes, 
seja na retaguarda hospita-

lar, seja no atendimento na 
área de saúde, e também de 
forma educativa buscando 
orientar os cidadãos que é 
preciso seguir respeitando 
os protocolos de segurança”, 
disse.

O secretário municipal de 
Saúde, Rodrigo Oliveira, des-
tacou que o indicador síntese 
mantém-se estável, em 7.25. 
Com isso, a cidade permane-
ce no estágio amarelo nível 2. 
Ele ressaltou também que a 

cidade continua apresentan-
do uma tendência de redu-
ção na taxa de ocupação de 
leitos para Covid-19, tanto na 
rede pública quanto na rede 
privada de saúde.

“Tendo em vista a escas-
sez momentânea de doses 
da vacina e pelo perfil des-
te público que está sendo 
imunizado nesta primeira 
etapa, não estamos abrindo 
as unidades de saúde para a 
vacinação. Nós montamos 

equipes volantes que es-
tão indo até as instituições 
de longa permanência e 
também estamos rodando 
todas as unidades públi-
cas municipais, estaduais 
ou federais, e privadas que 
contam com atendimento 
para a Covid-19. A vacina 
é a nossa esperança, mas 
ainda é preciso manter o 
distanciamento social, o uso 
de máscara e de álcool gel”, 
alertou o secretário.

Para ter a fase de 
risco determinada 
são avaliados 
cinco indicadores 
pela secretaria de 
Saúde

Douglas Macedo/Prefeitura de Niterói

Segundo a polícia, um ofício foi encaminhado ao Conselho Regional de Enfermagem (Coren-RJ)

Acessos às praias
A Secretaria de Ordem Públi-
ca de Niterói vai intensificar 
o trabalho de fiscalização nos 
acessos às praias de Itaipu e 
Itacoatiara no próximo sá-
bado (23). Somente morado-
res, mediante apresentação 
de documentação, poderão 
acessar as praias da Região 
Oceânica. A cobrança para 
o uso de máscaras também 
será reforçada. No domingo 
(24) não haverá barreiras por 
causa da segunda etapa de 
provas do Enem. Em pronun-
ciamento nas redes sociais 
nesta quinta-feira (21), o pre-
feito Axel Grael reforçou que 
o acesso às praias continua 
liberado exclusivamente para 
atividades físicas individuais 
no mar, areia e no calçadão, 
das 6h às 12h30, e das 16h 
às 22h.

As medidas visam a redu-
zir a circulação de pessoas 
nas praias da Região Oceâni-
ca durante os fins de semana, 
evitando aglomerações e, 
consequentemente, a proli-
feração do coronavírus.

“Estamos trabalhando de 
forma educativa buscando 
convencer os cidadãos que é 
preciso seguir respeitando os 
protocolos de segurança, ter 
um pouco mais de paciência 
e aguardar um pouco mais 
para voltar a frequentar as 
praias, como fazíamos an-
tigamente. Todos nós gos-
tamos muito de aproveitar 
as nossas praias, mas o mo-

mento é ainda de perseverar 
nestas medidas preventivas 
com relação à Covid-19. Isso 
tem que ser um esforço de 
todos: da administração pú-
blica da Prefeitura de Niterói 
e de cada cidadão. É preciso 
tomar as providências neces-
sárias para se proteger e pro-
teger a sua família, as pessoas 
que você ama. Então, ajude a 
convencer estas pessoas que 
ainda precisamos manter 
todo cuidado para prevenir 
a contaminação”, afirmou o 
prefeito.

O secretário municipal 
de Ordem Pública, coro-
nel Paulo Henrique Moraes, 
afirmou que está estudando 
adaptações de operação in-
cluindo outras secretarias 
para possibilitar a ampliação 
da cobertura das ações de 
fiscalização na cidade.

“Neste fim de semana nós 
teremos uma questão muito 
parecida com a da semana 
passada, já que será realiza-
da a segunda etapa de provas 
do Enem, no domingo. Com 
isso, não iremos operar as 
barreiras. No sábado, fare-
mos as barreiras de Itacoa-
tiara e Itaipu, de maneira que 
a gente consiga ir medindo 
e controlando o fluxo. Para 
a próxima semana, teremos 
a participação de outros ór-
gãos na operação e estamos 
estudando as novas ações 
que serão divulgadas nos 
próximos dias”, pontuou.

Todo o Rio 
apresenta 
risco alto 
para covid-19
Todas as 33 regiões adminis-
trativas da cidade do Rio de 
Janeiro foram consideradas 
de risco alto para covid-19 no 
boletim epidemiológico se-
manal divulgado ontem pela 
Secretaria Municipal de Saú-
de. O cenário representa um 
agravamento da pandemia na 
cidade, enquanto o estado do 
Rio bandeira vermelha (alto 
risco) direto para a amarela 
(baixo risco).

O boletim é o terceiro 
divulgado pela prefeitura do 
Rio de Janeiro e leva em conta 
a incidência de casos e óbitos 
para definir o nível de risco 
e aplicar medidas restritivas 
específicas para cada região 
administrativa.

O prefeito Eduardo Paes 
pediu que a população coo-
pere com as medidas pre-
ventivas e afirmou que res-
trições mais contundentes 
serão necessárias se o cenário 
continuar se agravando neste 
ritmo.

“Àqueles que acham que 
vão ficar na balada, nas fes-
tas, fazendo aglomeração, 
deixem de ser burros. Vocês 
estão matando pessoas. Va-
mos respeitar as regras. Nin-
guém está proibido de sair 
de casa, nem de frequentar 
espaços públicos, comércio, 
restaurantes, bares, mas tem 
que respeitar as regras. Sair 
disso é falta de consciência, é 
burrice, é falta de compaixão, 
falta de empatia”, afirmou o 
prefeito.

Paes ressaltou que o traba-
lho de fiscalização de even-
tos e estabelecimentos que 
descumprem as regras vai 
continuar. Ele citou o exem-
plo da aglomeração que tem 
se repetido no local em que 
antes ocorria o tradicional 
samba da Pedra do Sal, no 
centro do Rio de Janeiro.

Orientação da prefeitura é manter os cuidados mesmo com queda dos indicadores da covid-19

SG entra na fase 1, com baixo risco
O município de São Gonçalo 
encontra-se na fase 1 (ama-
relo 1), com  risco baixo de 
contaminação pela covid-19. 
A queda nos indicadores já 
vinha sendo sentida pela 
Divisão de Vigilância Epi-
demiológica da Secretaria 
Municipal de Saúde e foi 
confirmada após os levanta-
mentos da semana 02/2021, 
referente ao período de 10 a 
16 de janeiro.

Para ter a fase de risco 
determinada são avaliados 
cinco indicadores: capaci-
dade de leitos de UTI, capa-
cidade de leitos de enferma-
ria, variação de óbitos por 
covid-19, variação de novos 
casos e variação de pacientes 
internados. Dependendo dos 
números do sistema muni-
cipal de saúde, a cidade vai 
contando os pontos. Hoje, a 
classificação final é de oito 

pontos. 
É importante ressaltar 

que as avaliações de con-
firmação de óbitos sofrem 
alterações, diariamente, e 
que são referentes a datas re-
troativas devido ao processo 
de investigação da Vigilância 
Epidemiológica com base 
em resultados dos testes 
realizados pelos pacientes. 

Embora os índices te-
nham melhorado, a doença 
ainda está circulando na 
cidade e é indispensável que 
a população continue com as 
medidas de prevenção, como 
manter o isolamento social, 
usar máscaras e manter as 
mãos limpas.

“Estamos com leitos dis-
poníveis e a contaminação 
está de baixo risco, mas não 
podemos relaxar e todos os 
cuidados devem ser manti-
dos. Temos que lembrar que 

ainda não há vacina para 
todos os gonçalenses e que 
ainda não sabemos quando 
todos poderão ser vacina-
dos. Por isso, a prevenção é 
a nossa única arma contra 
a doença”, disse o secretário 
de Saúde, Dr. André Vargas.  

Também vale lembrar que 
o município possui gestão 
apenas das unidades da rede 
municipal de saúde e que, 
por este motivo, a análise 
dos indicadores é referente 
a estas unidades.

Município já aplicou quase 5 mil doses da CoronaVac
A Secretaria Municipal de Saú-
de de São Gonçalo terminou, 
nesta sexta-feira (22), parte 
da distribuição das vacinas 
CoronaVac para as unidades 
de saúde. Até às 14h desta sex-
ta-feira, 4661 doses da vacina já 
tinham sido aplicadas, sendo 
4.424 para trabalhadores da 
saúde e outras 237 para idosos 
e funcionários de instituições 
de longa permanência (Ilpi). 
Ao todo, já foram entregues 6,5 
mil vacinas nas unidades, in-
cluindo as redes públicas mu-
nicipal e estadual e particular 
que trabalham com urgência e 
emergência. 

A distribuição teve início 
na última quarta-feira (20), 
mas apenas metade das doses 
foi deixada nas unidades de 
saúde para que não houvesse 
extravio. “Entregamos 50% em 

cada unidade por questões de 
segurança, para evitar risco de 
desvio ou até perda por falta de 
energia. Não podemos perder 
nenhuma dose, não temos 
sobras”, disse o coordenador 
de Imunização da Secretaria  
Municipal de Saúde, Rafael 
Vidal. 

Na próxima semana, as 
equipes voltam a entregar 
novas remessas nos mesmos 
locais e nos PAMs Coelho, 
Neves e Alcântara. O Hospital 
Luiz Palmier, o Pronto Socorro 
Infantil e o Serviço de Aten-
dimento Domiciliar (SAD) já 
tinham zerado os estoques 
que foram entregues, na última 
quarta-feira, e serão reabaste-
cidos para acabar de vacinar 
todos os funcionários.

As instituições de longa 
permanência (Ilpi) estão rece-

bendo a visita de funcionários 
da Secretaria de Saúde, que 
levam as vacinas, aplicam 
e recolhem as sobras. Tudo 
é cadastrado no Sistema de 
Informações do Programa 
Nacional de Imunização (SIP-
NI) do Ministério da Saúde. As 
Ilpis e residências terapêuticas 
continuarão sendo visitadas na 
próxima semana. 

A distribuição e aplicação 
das vacinas estão sendo con-
troladas através de protocolos 
direcionados pelo Ministério 
da Saúde. No momento da 
aplicação, os beneficiados 
preenchem ficha e assinam 
que receberam a vacina. Toda 
a documentação é lançada 
no sistema do Ministério da 
Saúde, chamado de Sistema 
de Informações do Programa 
Nacional de Imunização (SIP-

NI). A partir da próxima se-
gunda-feira, toda distribuição 
também será comunicada ao 
Ministério Público Estadual.

 “Estamos fazendo todo o 
processo de distribuição com 
muita lisura e cuidado para 
que não tenhamos nenhum 
tipo de problema com desvios 
ou fraudes. Todas as vaci-
nas estão sendo cadastradas 
na entrega e os relatórios de 
aplicação estão sendo feitos, 
diariamente, nominalmente. 
E são lançados no sistema do 
Ministério da Saúde”, finalizou 
Rafael.

São Gonçalo recebeu 
13.149 doses da CoronaVac. 
Nesta primeira etapa, a vacina-
ção será, exclusivamente, para 
os profissionais de saúde da 
ativa, idosos institucionaliza-
dos e moradores de residências 

terapêuticas, de acordo com as 
determinações do Ministério 
da Saúde. Por enquanto, não 
haverá vacinação em postos de 
saúde para a população.

A vacina contra a Covid-19 
é contraindicada para menores 
de 18 anos, gestantes, pessoas 
que já apresentaram reação 
anafilática confirmada a qual-
quer componente da vacina e 
aquelas que estão contamina-
das com o coronavírus ou com 
sintomas da doença. As vaci-
nas para a segunda dose estão 
sob gerência da Secretaria de 
Estado de Saúde, na Coordena-
doria Geral de Armazenagem 
(CGA), no Barreto, em Niterói, 
para garantir que o esquema 
vacinal aconteça conforme o 
determinado pelo fabricante, 
21 dias após aplicação da pri-
meira dose.

Ilustração

Covidímetro mostra que a cidade está regredindo no contágio da covid
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Anvisa aprova uso do segundo 
lote da vacina CoronaVac
As 4,8 milhões de doses produzidas na China têm frascos diferentes do primeiro lote, armazenando cada um 10 doses

A Diretoria Colegiada da Agên-
cia Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa) aprovou por 
unanimidade a autorização 
emergencial em caráter ex-
perimental do segundo lote 
da vacina CoronaVac, desen-
volvida em parceria entre a 
farmacêutica chinesa Sinovac 
e o Instituto Butantan, ligado 
ao governo de São Paulo, que 
informou que 200 mil doses 
desta nova leva já foram en-
tregues para a Secretaria da 
Saúde de São Paulo e que ou-
tras 700 mil vão para a central 
de distribuição do Ministério 
da Saúde, em Guarulhos. O 
restante das doses ainda vai 
passar pelo controle de qua-
lidade do laboratório antes de 
sere distribuído.

A diferença da análise do 
segundo lote para o primeiro 
está no fato de que o envase 
e os processos de rotulagem 
e embalagem ocorrem no 
Instituto Butantan. Essas 4,8 
milhões de doses são produzi-
das na China pela farmacêutica 
Sinovac, que envia para esses 
procedimentos na sede do 
centro de pesquisa paulista.

Como a Anvisa já havia 
aprovado no último domingo 
(17) o primeiro lote impor-
tado da china, a avaliação da 
diretoria colegiada se deteve 
sobre as ações realizadas pelo 
Butantan.

A relatora, Meiruze Freitas, 
endossou os pareceres da área 
técnica e apresentou seu voto 
a favor da autorização, colo-

cando alguns condicionantes 
sobre o acompanhamento de 
aplicação do imunizante para 
obter mais informações sobre 
sua estabilidade.

“Mesmo em cenário de 
incerteza, uma vacina contra 
a covid-19 segura, capaz de 
prevenir e reduzir mortalidade 
e morbidade, pode ser autori-
zada para o uso emergencial, 
em especial pelo contexto 
desta pandemia, onde há pou-
cos tratamentos de suporte 

disponíveis e não há medica-
mentos registrados na Anvisa 
com indicações específicas 
para o tratamento da covid-19”, 
concluiu.

As incertezas mencionadas 
pela relatora dizem respeito a 
determinados resultados que 
não foi possível confirmar no 
processo de análise. É o caso do 
prazo de validade da eficácia 
das doses, já que não houve 
tempo ainda para aferir isso.

A área técnica entendeu 

que na impossibilidade de ter 
tais informações, é necessá-
rio que o Instituto Butantan 
mantenha o monitoramento e 
o envio de dados à Anvisa, es-
pecialmente caso ocorra algum 
problema. Mas considerou que 
o benefício é mais efetivo do 
que essas incertezas e apontou 
que diante da velocidade da va-
cinação dificilmente as doses 
do lote analisado passariam 
da validade, estimada em 12 
meses.

O diretor Rômison Mota 
seguiu a relatora, manifes-
tando sua posição favorável 
à autorização uma vez que é 
possível concluir que “bene-
fícios conhecidos e potenciais 
superam seus riscos conhe-
cidos e potenciais”. O diretor 
Alex Campos foi o segundo 
a seguir o voto da relatora, 
fazendo menção aos alertas 
quanto ao cumprimento de 
monitoramento para avaliar 
as incertezas apontadas no 
relatório.

A diretora Cristiane Gomes 
foi na mesma linha. O pre-
sidente da Agência, Antônio 
Barra Torres, concluiu a vota-
ção também acompanhando 
a posição da diretora Meiruze 
Freitas e fechando a aprovação 
por unanimidade.

Análise técnica - Antes dos 
diretores se manifestarem, 
representantes da área técnica 
explicaram o procedimento de 
análise e apresentaram seus 
pareceres. O gerente-geral de 
medicamentos e produtos 
biológicos, Gustavo Santos, 
ressaltou que o foco se deu no 
envase, rotulagem e embala-

gem realizados neste segundo 
lote nas instalações do Instituto 
Butantan.

Foram comparados doses 
fabricadas na condição original 
e na nova. Todos os documen-
tos foram apresentados pelo 
Butantan. Os técnicos conside-
raram a relação benefício-risco 
da aplicação da vacina no con-
texto da pandemia. Mendes 
explicou o ponto da análise de 
estabilidade, que diz respeito 
à manutenção da eficácia da 
vacina durante o prazo de va-
lidade. Como não houve tempo 
suficiente para fazer este teste, 
foram considerados os parâ-
metros do primeiro lote.

“Entendemos que tendo 
em vista que procedimentos 
de vacinação não impactam 
de maneira significativa o de-
sempenho da fabricação e que 
não acreditamos que possa 
haver impacto muito grande e 
sabemos que uso emergencial 
pressupõe uso rápido, a nossa 
argumentação foi no sentido 
de extrapolarmos o que foi 
determinado de estudo de 
estabilidade [do lote anterior] 
para este lote, o que equivale a 
12 meses”, comentou.

Outra diferença entre pri-
meiro e segundo lotes está nos 
frascos. Enquanto no primeiro 
era um frasco para cada dose, 
neste novo lote analisado cada 
frasco de 5 mililitros armazena 
10 doses. Foi estimado que o 
tempo para uso do frasco é 
de oito horas para garantir a 
integridade do imunizante.

Aprovação da 
diretoria para 
autorização 
emergencial 
se deu por 
unanimidade

Divulgação/Governo de São Paulo

Segundo lote da vacina foi desenvolvida em parceria entre farmacêutica chinesa Sinovac e o Instituto Butantan, de SP

Fura-filas: 
promotores 
apuram em 
dez estados
Promotores de Justiça e 
procuradores da República 
de diferentes regiões estão 
instaurando procedimen-
tos para apurar denúncias 
de favorecimento a pessoas 
que, mesmo não fazen-
do parte de nenhum dos 
grupos considerados prio-
ritários, teriam recebido 
a primeira dose da vacina 
contra o novo coronavírus.

Levantamento aponta 
que, em ao menos dez 
estados, além do Distri-
to Federal, denúncias já 
motivaram os ministérios 
públicos estaduais e Fe-
deral a cobrar explicações 
dos governos locais sobre 
eventuais irregularida-
des na fila de prioridade, 
prevista no plano federal 
e em planos estaduais de 
vacinação.

Elaborado por repre-
sentantes de órgãos gover-
namentais e não governa-
mentais, como sociedades 
científicas e conselhos pro-
fissionais e de secretários 
de Saúde, o Plano Nacional 
de Operacionalização da 
Vacinação contra a Co-
vid-19 define a estratégia 
nacional de enfrentamento 
à pandemia e a ordem de 
vacinação. 

Entre outros pontos 
destacados, o plano na-
cional de vacinação do 
Ministério da Saúde esta-
belece como prioritária a 
vacinação de profissionais 
de saúde, principalmente 
os que estão na linha de 
frente do atendimento a 
pacientes com a covid-19; 
idosos acima de 60 anos 
vivendo em instituições de 
longa permanência (asi-
los e casas de repouso); 
portadores de deficiência 
com mais de 18 anos insti-
tucionalizados e indígenas 
de terras homologadas.

Dois milhões de vacinas da AstraZeneca deverão ser distribuídas para os estados neste sábado

Remessa da Índia chega ao Brasil
O voo procedente da Índia 
que trouxe 2 milhões de va-
cinas da AstraZeneca contra 
a covid-19 ao Brasil chegou 
ontem por volta das 17h30 
no Aeroporto Internacional 
de São Paulo, localizado em 
Guarulhos.

Para o recebimento da 
carga, estavam presentes no 
local os ministros da Saúde 
Eduardo Pazuello, das Re-
lações Exteriores, Ernesto 
Araújo, e das Comunicações, 
Fábio Faria. De lá, as vacinas 
serão encaminhadas para o 
Rio de Janeiro.

A carga vinda da Índia foi 
transportada em voo comer-
cial da companhia Emirates. 
Após os trâmites alfandegá-

rios, seguirá em aeronave da 
Azul para o Aeroporto Inter-
nacional Tom Jobim, no Rio.

De acordo com a Fiocruz, 
assim que chegarem à insti-
tuição, as vacinas passarão 
por checagem de qualidade 
e segurança, além de rotula-
gem, com etiquetagem das 
caixas com informações em 
português.

A previsão é que esse pro-
cesso seja realizado até ma-
nhã de hoje (23) por equipes 
treinadas em boas práticas de 
produção. As vacinas devem 
ser liberadas para distribui-
ção no período da tarde. 

De acordo com a Fiocruz, 
assim que chegarem à insti-
tuição, as vacinas passarão 

por checagem de qualidade 
e segurança, além de rotula-
gem, com etiquetagem das 
caixas com informações em 
português. 

“Ao longo de todo o tra-
jeto até Bio-Manguinhos/
Fiocruz, as vacinas estarão 
armazenadas em seis caixas 
do tipo pallets, que serão 
acondicionadas em enviro-
tainers, pequenos containers 
utilizados para transportes de 
carga que necessita de con-
trole de temperatura. Nesses 
envirotainers, as vacinas 
serão mantidas na tempera-
tura entre 2 a 8ºC”, informou 
a Fiocruz.

Bolsonaro- Pelas redes 
sociais, o presidente Jair Bol-

sonaro agradeceu o ministro 
indiano pela liberação das 
vacinas. “Obrigado por nos 
auxiliar com as exportações 
de vacinas da Índia para o 
Brasil”, diz a publicação.

Mais cedo, Bolsonaro fa-
lou com a imprensa ao dei-
xar o Palácio da Alvorada, 
após café da manhã com 

parlamentares na residência 
oficial. Ele reafirmou que a 
vacinação não será obriga-
tória e recomendou que as 
pessoas leiam os estudos dos 
imunizantes.

“Ela tem que ser voluntá-
ria, afinal de contas não está 
nada comprovado cientifica-
mente com essa vacina ainda. 
E peço que o pessoal leia o 
contrato com a empresa para 
tomar pé de onde chegaram 
as pesquisa e porque não se 
concluiu ainda dizendo que 
uma vacina é perfeitamente 
eficaz. Pelo que tudo indica, 
segundo a Anvisa, ela vai 
ajudar que casos graves não 
ocorram no Brasil, para quem 
for vacinado”, afirmou.

Estado de São Paulo entra na 
fase vermelha a partir de 2ª
Com as taxas de ocupação de 
unidades de terapia intensi-
va (UTI) acima de 71% por 
causa do novo coronavírus 
(covid-19), o governo de São 
Paulo decidiu colocar todo o 
estado na Fase Vermelha aos 
finais de semana, feriados e 
no período noturno, sempre 
após as 20h nos dias úteis. 
A medida passa a valer a 
partir de segunda-feira (25), 
feriado pelo aniversário da 
cidade. A Fase Vermelha deve 
vigorar, pelo menos, até o dia 
7 de fevereiro.

Aos sábados, domingos, 
feriados e após as 20h nos 
dias úteis, só poderão fun-
cionar os serviços conside-
rados essenciais das áreas de 

logística, saúde, segurança 
e abastecimento. O restante 
das atividades econômicas, 
tal como o comércio, terá 
que ser fechado nesses dias 
e horários. 

Essa foi a terceira reclas-
sificação do Plano São Pau-
lo somente neste mês de 
janeiro. A primeira ocorreu 

no dia 8 de janeiro e a ex-
pectativa do governo era de 
que a próxima seria somente 
no dia 5 de fevereiro. Mas, 
com o crescimento rápido 
de infecções e mortes, o 
governo acabou fazendo 
uma nova reclassificação no 
plano na última sexta-fei-
ra (15).A volta às aulas na 
rede pública estadual de São 
Paulo foi adiada para 8 de 
fevereiro. O anúncio foi feito 
hoje (22) pelo governo do  
estado. As escolas particu-
lares, no entanto, poderão 
abrir já a partir de 1º de 
fevereiro.

A decisão sobre o retorno 
das aulas caberá a cada um 
dos 645 prefeitos do estado. 

Eles podem, por exemplo, 
adiar ainda mais o reinício 
das aulas.

Além disso, foi suspensa a 
obrigatoriedade da presença 
dos alunos nas salas de aula 
enquanto o estado estiver 
nas fases 1-Vermelha ou 
2-Laranja, as mais restritivas 
do Plano São Paulo.

Isso altera o que estava 
previsto na deliberação do 
Conselho Estadual da Educa-
ção, homologada esta sema-
na, sobre a obrigatoriedade 
de que pelo menos um terço 
das aulas deveriam ser cur-
sadas em formato presencial. 
Agora, essa obrigatoriedade 
se aplica somente às fases 
3-Amarela e 4-Verde.

Medida valerá nos fins de semana, feriados e após as 20h, nos dias úteis

Autoridades da Alema-
nha anunciaram ontem 
(22) que a variante brasi-
leira do novo coronavírus 
foi identificada no país. 
No início deste mês, a 
detecção de uma nova 
linhagem do Sars-CoV-2 
com mutações em japo-
neses que estiveram no 
Amazonas acendeu o 
sinal de alerta no mundo 
e levou o Reino Unido 
a proibir a entrada de 
viajantes com origem 
no Brasil e outros paí-
ses latino-americanos, 
além de Portugal.Uma 
pessoa infectada retor-
nou na última quinta 
de uma viagem ao Bra-
sil e desembarcou em 
Frankfurt, o aeroporto 
mais movimentado da 
Alemanha, segundo in-
formaram autoridades 
do estado de Hesse, na 
região central. 

Variante 
amazonense

 Bolsonaro volta 
a falar que 
vacinação não 
é obrigatória 
e recomenda 
leitura 

Volta às aulas 
na rede pública 
é adiada para 
8 de fevereiro. 
Particulares 
podem abrir dia 1
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Empresas interessadas iniciam maratona de visitas técnicas para avaliar a possibilidade de investimento

Leilão: Cedae de ‘portas abertas’
Seis empresas, dentre as 
maiores do país no setor de 
saneamento, iniciam na pró-
xima semana (quarta-feira, 
dia 26) as visitas técnicas às 
instalações da Companhia 
Estadual de Águas e Esgoto 
do Rio de Janeiro (Cedae) nos 
quatro blocos da concessão. 
No total, estão agendadas 
até o momento 1.446 visitas 
a instalações da Cedae em 
35 municípios da Região 
Metropolitana (19) e do in-
terior (16).

As visitas técnicas são 
um processo decisivo para 
que as empresas possam 
estruturar seus projetos e 
formular suas propostas 
para o leilão, previsto para 
30 de abril. A expectativa 
do Governo do Estado é que 
cerca de 20 empresas nacio-
nais e estrangeiras realizem 
visitas técnicas. O edital em 
inglês será disponibilizado 
pelo governo do estado nesta 
sexta-feira (22).

“É o maior projeto de in-
fraestrutura do país, que le-
vará dignidade a 13 milhões 
de cariocas. A concessão 
permite que o Marco Legal 
do Saneamento do Rio seja 
cumprido. Sem a concessão, 
os investimentos necessários 
para atendimento das metas 
estabelecidas em lei não 
poderiam ser realizados. É 
um processo que permite a 

sobrevivência da própria Ce-
dae”, explicou o secretário de 
Estado da Casa Civil, Nicola 
Miccione.

Além das empresas que 
solicitaram visitas técnicas, 
já manifestaram publica-
mente interesse na Cedae as 
chinesas China Gezhouba 
Group Corporation (CGGC), 
State Grid Brazil e China 

Communications Construc-
tion Company (CCCC), a 
coreana GSI Inima, fundos 
soberanos árabes, fundos 
de pensão e de investimen-
tos do Canadá, fundos de 
infraestrutura e grandes 
fundos de investimento e a 
gestora de fundos brasileira 
Vinci Partners.

Concessão - Com investi-
mentos de R$ 107,7 bilhões 
em 35 anos, entre Capex, 
Opex (modalidades de in-
vestimento) e pagamento 
de outorgas fixas (valor do 
leilão) e variável, a concessão 
da Cedae é o maior projeto 
de concessão da história do 
Rio de Janeiro e do Brasil, 
sendo o maior do setor de 

saneamento do mundo na 
atualidade. As aplicações na 
universalização dos sistemas 
de abastecimento de água 
e coleta e tratamento de 
esgoto exigirão um volume 
de investimentos de R$ 25 
bilhões até 2033, sendo R$ 12 
bilhões nos primeiros cinco 
anos da concessão.

Além do maior valor de 
outorga, cujo valor mínimo 
é de R$ 10,6 bilhões, os cri-
térios de licitação incluem a 
comprovação de capacida-
de financeira e técnica dos 
licitantes para cumprirem 
as metas do Marco Legal do 
Saneamento. Com o leilão 
sendo realizado em 30 de 
abril, a previsão é de que os 
contratos com as concessio-
nárias sejam assinados até o 
fim do 1º semestre de 2021 
e que, no primeiro semestre 
de 2022, após um período 
de operação assistida, as 
concessionárias assumam os 
serviços nos quatro blocos.

Todas as informações so-

bre o processo de concessão 
podem ser conferidas no site 
www.concessaosaneamento.
rj.gov.br.

Guandu - Em função de 
novas análises da contagem 
de algas na lagoa próxima à 
Estação de Tratamento do 
Guandu (ETA Guandu), a 
Cedae adotou o protocolo 
operacional definido no pla-
no de contingência do Guan-
du, operando as barragens 
da captação e paralisando 
a ETA por algumas horas na 
noite passada, de maneira 
preventiva. A estação voltou 
a operar ontem, quando a 
produção foi normalizada.

Imóveis com sistema in-
terno de reserva (cisterna e/
ou caixa d’água) não devem 
sofrer desabastecimento. Em 
áreas de ponta do sistema 
(extremidade das redes) e 
em cotas elevadas o abaste-
cimento pode levar até 48h 
para normalizar. A Cedae 
montou esquema especial 
para atender hospitais e 
outros serviços essenciais 
com carros-pipa, caso haja 
necessidade.

A Cedae pede que clien-
tes que possuam sistemas 
de reserva usem água de 
 forma equilibrada e adiem 
tarefas não essenciais que 
exijam grande consumo de 
água.

O leilão da 
companhia 
estadual de água 
e esgoto está 
previsto para o 
dia 30 de abril

Divulgação

As visitas técnicas são um processo decisivo para que as empresas possam estruturar seus projetos e suas propostas

UFF lança editais para 
professor  substituto
A Universidade Federal Flu-
minense (UFF) publicou três 
novos editais para realização 
de processo seletivo simpli-
ficado, que objetiva preen-
cher, em caráter temporário, 
três vagas no cargo de pro-
fessor substituto. A remune-
ração ofertada varia entre R$ 
2.795,40 e R$ 4.304,92, mais 
auxílio-alimentação no valor 
de R$ 229,00 por carga horá-
ria semanal de 20 horas e de 
R$ 458,00 por jornada de 40 
horas por semana, auxílio-
-transporte de acordo com 
a carga horária e assistência 
pré-escolar de R$ 321,00 para 
filhos e dependentes com 
idade até 5 anos.

O edital 01/2021 oferece 
uma vaga para lotação no 
Departamento de Engenha-
ria de Produção da Escola de 
Engenharia de Petrópolis, na 
disciplina de Planejamento e 
Controle de Produção, Logís-
tica e Gestão da Informação. 
A função exige graduação e 
mestrado em Engenharia.

O edital  02/2021 tem 
uma vaga para o Departa-
mento de Engenharia de  
Produção da Escola de En-
genharia de Petrópolis, na 
disciplina de Engenharia da 
Qualidade. A função exige 
graduação e mestrado em 
Engenharia.

Já o edital 03/2021 tem 
uma vaga para o Departa-
mento de Nutrição Social 
de Niterói na área de Nu-
trição em Saúde Pública, 
que exige graduação em 
Nutrição e mestrado em 
Nutrição; Ciências Nutricio-
nais; Saúde Coletiva; Saúde 
Pública; Ciências da Saúde;  
Ciências da Nutrição; Ali-
mentação, Nutrição e Saú-
de; Segurança Alimentar e 
Nutricional ou Engenharia 
Biomédica.

Etapas de avaliação - O 
processo seletivo terá prova 
escrita de caráter eliminató-
rio, avaliação do currículo e 
prova didática.

Filha biológica de Flordelis confessa 
pagamento para morte de Anderson

A filha biológica da depu-
tada federal Flordelis dos 
Santos, Simone dos Santos, 
admitiu ter dado dinheiro 
para a irmã, Marzy Teixeira, 
matar o pastor Anderson do 
Carmo. Ela alegou ter feito 
o pedido por desespero, 
uma vez que não aguentava  
mais as investidas sexuais 
por parte da vítima. As afir-
mações foram feitas nesta 
sexta (22), durante o retor-
no dos interrogatórios dos 
acusados após o recesso do 
Judiciário.

Simone alegou que não 
elaborou o plano para ma-
tar o pastor, mas apenas 
deu R$ 5 mil para Marzy lhe 
ajudar. Segundo a filha de 
Flordelis, depois que ela foi 
diagnosticada com câncer, 

em 2012, Anderson começou 
a investir sexualmente.

“Ele sempre demonstrou 
(interesse), mas começou 
a dar a entender em 2012, 
quando ele começou a pagar 
meu tratamento. Ele falava 
para eu olhar para ele com 
carinho. Disse que se eu não 
andasse na cartilha dele, 
ele não pagaria meu trata-
mento”, afirmou Simone. 
Ela relatou também que o 
pastor subia em seu quarto 
“de manhã e de noite”.

Apesar de ter admitido ter 
dado dinheiro para Marzy 
matar Anderson, Simone 
alegou não saber se a irmã 
contratou alguém para co-
meter o crime. “Dei R$ 5 mil 
para Marzy, disse que não 
aguentava mais. Pedi para 

ela me ajudar. Disse que 
estava passando por maus 
momentos. Não havia um 
plano. Só estava desespera-
da. Todos os dias ele subia 
no meu quarto de manhã e à 
noite. Mas eu nem acreditava 
que ela (Marzy) teria cora-
gem de fazer isso de fato”.

Questionada pela juíza 
Nearis dos Santos Carvalho 
Arce, da 3ª Vara Criminal de 
Niterói, Simone negou que 
sua mãe soubesse de sua 
intenção de matar o pastor. 
Ela também disse que não 
teve coragem de contar à 
mãe sobre as investidas do  
pastor.

Testemunhas do processo 
já relataram que Simone e 
Anderson foram namorados 
antes do pastor começar a 

se relacionar com Flordelis. 
Mãe de Anderson, Maria 
Edna do Carmo, relatou ain-
da em seu depoimento à 
Polícia Civil, em junho de 
2019, ter ficado sabendo de 
boatos de que Anderson e 
Simone estavam tendo um 
caso amoroso. Apesar dos 
relatos, Simone negou que 
tenha sido namorada de 
Anderson.

Segundo ela, o motivo teria sido as investidas sexuais por parte da vítima

Cantor Filipe 
Ret é detido 
com maconha 
em Rio Bonito
O cantor de rap Filipe Ret 
foi detido na noite desta 
quinta (21) na RJ-124, a 
Via Lagos, na altura de Rio 
Bonito. De acordo com a 
PM, ele estava com 65 gra-
mas de maconha dentro 
de uma mala e disse que 
estava indo a passeio para 
Búzios, na Região dos La-
gos do Rio.

A Polícia Militar infor-
mou que a droga foi en-
contrada durante uma 
abordagem realizada em 
uma operação do Batalhão 
de Polícia Rodoviária. Os 
policiais tiveram a atenção 
voltada para um carro la-
ranja que seguia na rodovia 
e, ao abordar o motorista e 
revistar o veículo, encon-
traram a droga. 

O cantor foi encami-
nhado para a 119ª DP, onde 
o caso foi registrado como 
posse e uso de drogas.

Estabelecimento clandestino funcionava no bairro Trindade

Fábrica de balões é fechada 
pela polícia em São Gonçalo

Policiais civis da Delegacia 
do Aeroporto Internacional 
do Rio de Janeiro (DAIRJ) 
fecharam, nesta quinta-
-feira (21), uma fábrica de 
balões, no bairro Trinda-
de, em São Gonçalo. No 
local foram apreendidas  
varetas, buchas, lanternas 
e grande quantidade de pa-
rafina (material inflamável 
utilizado para a fabricação 
de buchas para balões). 
Mãe e filho foram presos em 
flagrante.

De acordo com o titular 
da DAIRJ, delegado Adriano 
Marcelo Firmo França, a 
ação foi fruto de um desdo-
bramento das investigações 
sobre a invasão de grupos 
de baloeiros no Aeroporto 
do Galeão, em julho do ano 
passado. Na ocasião houve 
troca de tiros com cerca de 
30 baloeiros e dois deles 
foram presos quando tenta-

vam resgatar um balão.
As investigações conti-

nuam. A Polícia Civil destaca 
que soltar balões causa risco 

ao meio ambiente e queima-
das e, no caso de aeroportos, 
pode provocar acidentes 
aéreos.

Divulgação

Mãe e filho foram presos em flagrante. As investigações irão continuar

Apesar de ter dado 
dinheiro, Simone 
alegou não 
saber se a irmã 
contratou alguém 
para o crime

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 28/01/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
13:00 às 17:00 Rua Armando F. Frazão - Maceió - Niterói 14525529

13:00 às 17:00 Ruas E, G, F, K - Maceió - Niterói 14525529

13:00 às 17:00 Rua Pedro Bernardes de Paula - Maceió - Niterói 14525529

13:00 às 17:00 Rua Professor Roberto Lyra - Maceió - Niterói 14525529

13:00 às 17:00 Rua Reverendo Armando Ferreira - Maceió - Niterói 14525529

SÃO GONÇALO 
08:00 às 11:00 Rua Arthur Gonçalves - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

08:00 às 11:00 Rua João Rosa - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

08:00 às 11:00 Rua Adolfo Alentejo - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

08:00 às 11:00 Rua Celestino Pires - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

08:00 às 11:00 Rua João Antunes - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

08:00 às 11:00 Travessa Bartolomeu de Brito - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

08:00 às 11:00 Travessa Manoel de Abreu - Barro Vermelho - São Gonçalo 14485999

13:00 às 17:00 Avenida Boris - Mutondo - São Gonçalo 14524673

13:00 às 17:00 Rua Alexandre Cruz - Mutondo - São Gonçalo 14524673

MARICÁ
09:00 às 12:00 Ruas 34, 35, 111, 112 - Itaipuaçu - Jardim Atlântico - Maricá 14525345

09:00 às 12:00 Rua Governador Leonel Brizola - Jardim Atlântico - Maricá 14525345

09:00 às 12:00 Rua Hilário Cisneiros - Itaipuaçu - Jardim Atlântico - Maricá 14525345

09:00 às 12:00 Rua Leonel Brizola - Jardim Atlântico - Maricá 14525345

09:00 às 12:00 Rua Van Lerbergue - Jardim Atlântico - Maricá 14525345

13:00 às 17:00 Rua C - Rodovia Amaral Peixoto - Centro - Jardim Inoã - Maricá 14524693

13:00 às 17:00 Rua Caiçara - Centro - Maricá 14524693

13:00 às 17:00 Rua Osvaldino de Almeida - Inoã - Maricá 14524693

13:00 às 17:00 Rua São Francisco - Rodovia Amaral Peixoto - Inoã - Jardim Inoã 
- Maricá 

14524693

13:00 às 17:00 Rua Tapajós - Rodovia Amaral Peixoto - Inoã - Jardim Inoã - Maricá 14524693

13:30 às 17:30 Avenida Thomas Ribeiro Colaco - Estrada Espraiado - Maricá 14525423

13:30 às 17:30 Estrada Espraiado - Jardim B Bambuí - Estrada Espraiado - 
Espraiado - Maricá 

14525423

13:30 às 17:30 Rua José Thomaz - Estrada Espraiado - Maricá 14525423

13:30 às 17:30 Rua Luiza Costa - Espraiado - Maricá 14525423

13:30 às 17:30 Ruas 8, 10, 12, 19 - Araçatiba - Jardim B Maricá - Centro - Maricá 14525589

13:30 às 17:30 Praça Enilton Santos - Jardim B Maricá - Maricá 14525589

13:30 às 17:30 Rua Álvares de Castro - Centro - Jardim B Maricá - Maricá 14525589

13:30 às 17:30 Rua Álvaro Castro - Jardim B Maricá - Maricá 14525589

13:30 às 17:30 Rua Moacir José Soares - Centro - Maricá 14525589

13:30 às 17:30 Rua Palmier Ribeiro Cabral - Araçatiba - Jardim B Maricá - Maricá 14525589
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Número de casos sobe para 8.697.368, desde o início da pandemia. Em 24 horas, houve 56,5 mil novas anotações

Brasil: 215,2 mil mortes por covid-19
O número de casos de pes-
soas diagnosticadas com a 
covid-19 no Brasil subiu para 
8.753.920. Nas últimas 24 
horas, os estados notificaram 
56.552 novos casos da doen-
ça-19. Na quinta-feira (21), o 
número de pessoas infecta-
das desde o início da pande-
mia estava em 8.697.368. De 
acordo com o último boletim 
epidemiológico da covid-19, 
o Brasil bateu o recorde de 
casos semanais da doença.

Já o total de mortes em 
decorrência da pandemia 
do novo coronavírus atingiu 
215.243. Entre quinta-feira e 
ontem, foram confirmados 
por equipes de saúde mais 
1.096 vidas perdidas para a 
covid-19. Na quinta-feira, 
o painel do Ministério da 
Saúde trazia 214.147 óbitos. 
Ainda há 2.869 falecimentos 
em investigação por equipes 
de saúde.

Os dados estão no balanço 
diário do Ministério da Saú-
de, divulgado ontem (22). O 
levantamento é feito a partir 
das informações sobre casos 
e mortes enviadas pelas se-
cretarias estaduais de Saúde.

Ainda há 943.906 pessoas 
com casos ativos em acompa-
nhamento por profissionais 
de saúde. O número marca 
aumento de mais de 40 mil 
pacientes em observação 
em relação a ontem, quan-
do estavam nesta condição 
902.480 pessoas. Já se recu-

peraram da doença 7.594.771 
pessoas.

Em geral, os registros de 
casos e de mortes são meno-

res aos domingos e segundas-
-feiras em razão da dificulda-
de de alimentação dos dados 
pelas secretarias de Saúde 

nos fins de semana. Nas ter-
ças-feiras, os totais tendem 
a ser maiores pelo acúmulo 
das informações de fim de 

semana que são enviadas ao 
Ministério da Saúde.

Estados - Na lista de es-
tados com mais mortes, São 
Paulo ocupa a primeira posi-
ção (51.192), seguido por Rio 
de Janeiro (28.592), Minas Ge-
rais (14.010), Ceará (10.311) e 
Pernambuco (10.152). As 
unidades da Federação com 
menos óbitos são Roraima 
(819), Acre (846), Amapá 
(1.022), Tocantins (1.338) e 
Rondônia (2.085).

No Amazonas, a vacinação 
continua suspensa na capital. 
Segundo a prefeitura, a imu-
nização em Manaus foi inter-
rompida para que houvesse 
uma reprogramação na dis-
tribuição de doses, em meio 
a denúncias de aplicação em 
pessoas fora do público prio-
ritário, que são profissionais 
que atuam na linha de frente 
contra a pandemia.

Pixabay/Divulgação

Novo coronavírus: velocidade do aumento do número de casos no País preocupa autoridades de saúde

De acordo com 
último boletim 
epidemiológico, 
País bateu 
recorde de casos 
semanais
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Vasco enfrenta hoje o Atlético-MG querendo se recuperar da goleada da última rodada

Mais uma decisão na fuga do Z-4

O Vasco voltou 
para a zona de 
rebaixamento 
após os resul-
tados da última 
rodada.  Com 
isso, hoje, a par-

tir das 21 horas, os cruz-mal-
tinos vão em busca da recu-
peração contra o Atlético-MG, 
em São Januário.

Os donos da casa precisam 
de um bom resultado para 
saírem da degola. Só que os 
cruz-maltinos vêm de duas 
derrotas seguidas, com pés-
sima atuação contra o Bra-
gantino, onde foram goleados 
por 4 a 1.

O técnico Vanderlei Lu-
xemburgo vai promover alte-
rações na equipe. A principal 
delas será a entrada do meia 
Martín Benítez.

Além dele, o Vasco terá os 
retornos de Bruno Gomes e 
Henrique, que cumpriram 
suspensão na rodada passada. 
Outra novidade pode ser na 
zaga com a entrada de Mar-
celo Alves na vaga de Werley.

Luxemburgo pregou foco 
nas partidas restantes e pe-
diu tranquilidade a todos no 
clube.

“Temos oito jogos para nos 
mantermos na primeira divi-
são. Cabe a nós nos envolver-
mos para isso. Nós, a direção, 
a torcida, os jogadores, todos. 
São oito jogos decisivos. Tudo 
o que puder ser feito para 

envolver esse ambiente tem 
de ser feito. Agora, criar um 
ambiente hostil não vai nos 
ajudar”, disse.

Do outro lado, o Atléti-
co-MG segue com ambição 
do título. O empate com o 
Grêmio deixou os mineiros 
mais distantes do líder Inter-
nacional.

Mesmo assim, o Galo vai 
em busca da vitória para se-
guir próximo aos primeiros 
colocados. A novidade na 
equipe será o retorno do vo-
lante Jair, que cumpriu sus-
pensão.

Eleições - A eleição do Vas-
co ganhou mais um capítulo 

ontem: o juiz Paulo Roberto 
Correa, da 8ª Vara Cível do Rio 
de Janeiro, concedeu liminar 
que impede a posse dos novos 
conselheiros do clube.

Além dos conselheiros, 
havia a expectativa da posse 
de Jorge Salgado como novo 
presidente, mas a liminar 
impede qualquer mudança e 

mantém Alexandre Campello 
como mandatário até nova 
decisão.

Paulo Roberto Correa é 
sócio-proprietário do Vasco 
e, por conta disso, o depar-
tamento jurídico do clube já 
havia requisitado a saída do 
juiz do caso.

Agora, o Vasco vai tentar 
derrubar a liminar para poder 
reagendar a posse dos novos 
conselheiros. Os eleitos de-
vem defender Jorge Salgado 
como novo presidente cruz-
-maltino.

O candidato Luiz Roberto 
Leven Siano, que foi derrotado 
por Salgado na Justiça, utili-
zou as redes sociais para co-
mentar o fato. “Sigo confiando 
na Justiça, pronto e preparado 
para servir o clube e dar ale-
grias aos milhões de vascaínos 
que seguem comigo nessa 
jornada. O pensamento cria, 
o desejo atrai e a fé realiza. 
Todos Somamos”, publicou.

Leven Siano havia afirma-
do que aceitaria a decisão da 
Justiça, mas mudou de ideia.

Justiça impediu 
ontem a posse 
de Jorge Salgado 
como novo 
presidente 
cruz-maltino

Rafael Ribeiro / Vasco

Germán Cano é a principal arma ofensiva do Vasco no complicado jogo desta noite em São Januário pelo Brasileirão

Volante jogou improvisado no setor contra o Palmeiras e foi elogiado

Rogério Ceni ganha força com 
aposta acertada em Arão na zaga

Na semana pas-
sada, Rogério 
Ceni foi alvo de 
pesadas críticas 
nas redes so-
ciais. Informa-
ções vazadas so-

bre treinos mostraram testes 
que o treinador promoveu 
na equipe com jogadores em 
posições diferentes. Mas com 
a vitória sobre o Palmeiras, 
ele “calou” críticos com Arão 
improvisado na zaga.

Ao treinar com Arão na 
defesa, recebeu uma chuva 
de críticas de torcedores re-
voltados. A expectativa era 
de que o camisa 5 jogasse na 
zaga contra o Goiás, na última 
segunda-feira, mas isso não 
aconteceu. Contudo, contra 
o Palmeiras, o jogador formou 
a dupla de zaga com Rodrigo 
Caio.

“Nós treinamos semana 
passada, ele já vem executan-
do em alguns jogos em um 
tempo, nos últimos 15 minu-
tos, quando precisamos da 
vitória. Achei que encaixaria 

melhor nesse modelo de jogo. 
Achei que o Rony começaria 
jogando, mas não foi. Arão 
tem mais mobilidade e achei 
que com o Rodrigo formaria 
uma boa dupla”, disse Ceni.

“Eu conversei com ele e 
se colocou à disposição para 
jogar onde eu quisesse. Para 
transformar um volante em 

zagueiro tem que contar com 
a boa vontade. É um cara que 
sempre demonstra isso. Pode 
ser utilizado assim em outros 
jogos, não necessariamente 
em sequência”, completou.

Willian Arão teve ótima 
atuação, até mesmo quando 
Rodrigo Caio foi substituído 
por Gustavo Henrique.

Alexandre Vidal / Flamengo

Técnico Rogério Ceni destacou a boa vontade Arão em ajudar o Flamengo

Martinelli admite 
irregularidade do Flu

O Fluminense 
segue na briga 
por uma vaga 
na próxima Taça 
Libertadores. E 
o próximo com-
promisso é ama-

nhã, quando os tricolores terão 
o clássico contra o Botafogo, 
em São Januário.

Nas últimas rodadas, a 
equipe das Laranjeiras acu-
mulou tropeços e agora está a 
quatro pontos do G-6. Por isso, 
uma vitória sobre o lanterna da 
Série A é fundamental para as 
pretensões do clube.

O volante Martinelli ad-
mitiu que o Fluminense tem 
sofrido com a irregularidade 
no Brasileiro.

“A gente sabe que o Cam-
peonato Brasileiro é muito 
importante e difícil. A gente 
tem trabalhado muito para 
que possamos manter uma 
regularidade dentro do cam-
peonato. No primeiro turno, 
a gente teve uma regularidade 
boa nesses últimos oito jogos, 
e a gente está visando o mesmo 
para que possamos terminar 
muito fortes, buscando a vaga 
na Libertadores. Se a gente 

repetir o feito do primeiro 
turno, a gente vai estar dentro 
dessa Libertadores. Estamos 
trabalhando para isso e que 
possa dar tudo certo na nossa 
caminhada”, disse.

Martinelli foi questionado 
sobre a possibilidade do G-6 
virar G-8 dependendo do que 
acontecer nas finais da Liber-
tadores e Copa do Brasil.

“Sobre G-6, G-7 ou G-8, a 
gente tem que visar o nosso, 
trabalhar de ponta a ponta, 
a gente sabe que, nessa reta 
final, todo jogo é uma decisão 
para gente, que a gente tem 
que pontuar, se manter colado 
no pelotão de cima e, se Deus 
quiser, vamos conseguir sim 
uma vaga na Libertadores”, 
declarou.

O Fluminense está na séti-
ma colocação, com 47 pontos. 
O Grêmio, atual sexto coloca-
do, está quatro pontos a mais.

Zinedine 
Zidane testa 
positivo para 
covid-19
O técnico do Real Madrid, 
Zinedine Zidane, foi diag-
nosticado com o novo co-
ronavírus, informou o time 
espanhol em um comunica-
do ontem. 

O treinador francês se 
isolou no início deste mês 
depois que um contato pró-
ximo foi diagnosticado com 
a covid-19, e por isso não 
compareceu a uma sessão de 
treino.

Zidane, pressionado des-
de a derrota chocante do 
Real para o Alcoyano - time 
de terceira divisão - no co-
meço desta semana na Copa 
do Rei, não estará disponí-
vel para a partida contra o 
Alavés hoje, e o assistente 
David Bettoni deve assumir 
o comando.

O meia-atacante Eden 
Hazard, o meio-campista 
Casemiro e o zagueiro Eder 
Militão são outros membros 
do Real Madrid que tiveram 
exames positivos para co-
vid-19 no início desta tem-
porada.

Porém, imprensa britânica diz que competição pode não acontecer

Governo japonês segue convicto 
em realizar os Jogos Olímpicos

O Japão se manteve firme, 
ontem, em seu compromisso 
de realizar as Olimpíadas de 
Tóquio neste ano e negou 
uma reportagem sobre um 
possível cancelamento, mas 
não parece provável que a 
promessa tranquilize a preo-
cupação do público com a 
realização do evento durante 
uma pandemia.

Embora grande parte do 
Japão esteja sujeita a um 
estado de emergência devi-
do a uma terceira onda de 
infecções, os organizadores 
dos Jogos prometeram levar 
adiante o evento reagendado, 
que foi adiado em um ano por 
causa do vírus e deve começar 
no dia 23 de julho.

Um porta-voz governa-
mental disse que “não há ver-
dade” em uma reportagem do 

jornal britânico “The Times” 
segundo a qual o governo 
concluiu que os Jogos teriam 
que ser cancelados.

O aumento recente de 

casos obrigou o país a fechar 
as fronteiras a estrangeiros 
não-residentes e a declarar 
um estado de emergência em 
Tóquio e em outras cidades.
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Sede dos Jogos, Tóquio está em estado de emergência devido à covid-19

Final entre 
argentinos 
na Copa Sul-
Americana
A edição 2020 da Copa Sul-A-
mericana será decidida hoje, 
a partir das 17 horas (de Bra-
sília), em duelo de argentinos. 
Lanús e Defensa y Justicia vão 
em busca do inédito título 
em jogo único, disputado no 
estádio Mario Kempes, em 
Córdoba, na Argentina.

O Lanús chegou a final da 
Taça Libertadores da América 
em 2017, quando foi superado 
pelo Grêmio. A equipe vinha 
há algumas temporadas bus-
cando um título continental.

Para chegar até a final, o 
Lanús teve que passar por 
tradicionais clubes, como São 
Paulo, além dos argentinos 
Independiente e Vélez.

Do outro lado, o Defensa 
y Justicia foi algoz dos brasi-
leiros Vasco e Bahia em sua 
trajetória na competição.

Duda eleita melhor da 
década no handebol
Duda Amorim, 34 anos, foi 
escolhida como a melhor 
jogadora do mundo da déca-
da (2011/2020). A eleição foi 
promovida pelo site “Han-
dball Planet”, um dos mais 
importantes na modalidade. 
Na mesma votação, através 
de escolha popular, Duda 
foi considerada a melhor 
defensora dos últimos dez 
anos. Entre outros títulos, a 
brasileira é campeã mundial, 
tendo sido escolhida a melhor 
atleta do torneio, tricampeã 
pan-americana pela Seleção 
Brasileira e pentacampeã da 
Champions League de clubes.

Além de ser o principal 
nome da modalidade no país, 
ela se consolida cada vez mais 
como um dos maiores nomes 
do esporte em nível mun-
dial. Há mais de 15 anos na 
Europa, tendo passado pela 
Macedônia, onde defendeu o 
clube Kometal Gjorge Petrov, 

e está há mais de 10 anos na 
Hungria, no Gyori Eto KC. Em 
2014, ela já havia sido escolhi-
da a melhor do mundo pela 
Federação Internacional da 
modalidade (IHF). Em 2019, 
recebeu o prêmio de melhor 
da Europa pela Federação 
continental (EHF).
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Duda Amorim, de 34 anos, é um dos 

grandes nomes da modalidade

Botafogo 
empresta 
Kanu para o 
Cruz Azul

O  z a g u e i r o 
Kanu não vai 
e n f r e n t a r  o 
Fluminense no 
clássico deste 
domingo. A di-

retoria do Botafogo aceitou 
proposta do Cruz Azul, do 
México, por empréstimo pelo 
período de um ano com op-
ção de compra e, segundo 
informações da “Rádio Tupi”, 
o jogador até já se despediu 
da comissão técnica.

Para contar com Kanu, o 
clube da Cidade do México 
pagará US$ 400 mil (cerca de 
R$ 2,14 milhões), em parcela 
única ao Alvinegro.

O acordo prevê ainda a op-
ção de compra dos direitos do 
atleta, entretanto, isso pode 
ser feito em duas datas, em 
1º de julho e 30 de novembro, 
com valores diferentes. Na 
opção mais próxima, o valor 
será de US$ 3,2 milhões (R$ 
17,5 milhões), mas se adiar 
para o fim de 2021, terá de 
pagar US$ 4 milhões (quase 
R$ 22 milhões).

Para o jogo de amanhã, 
que será realizado em São 
Januário devido à cessão 
do Maracanã à Conmebol, 
o técnico Eduardo Barroca 
tem algumas opções: Marcelo 
Benevenuto deve ser mantido 
como titular e pode ter Sousa, 
Rafael Forster ou Wesley ao 
seu lado.

Clube ocupa 
atualmente a 
sétima colocação 
com 47 pontos


